
 

                       Câmara Municipal de Pato Bragado 
                       Estado do Paraná 

 
 

Requerimento nº 001/2017. 

Ementa: Solicita estudos visando aquisição de carretão basculante. 
 

 

 

Senhor Presidente: 

 

                             Requeiro seja, após ouvido o Plenário na forma 

regimental, solicita o envio da cópia do presente ao Prefeito Municipal, 

para que interceda junto ao Deputado Estadual José Carlos 

Schianivato, visando a obtenção de recursos financeiros para aquisição 

de um carretão basculante de no mínimo 8 Toneladas, para as 

patrulhas de cada Linha do interior de Pato Bragado. 

 

 

 

                              Nestes Termos    

               Pede Deferimento 

                         Sala de Sessões, 20 de fevereiro de 2017. 

 

Arlete M G Schneider 
Vereadora 

 


